Una Villa Encantadora y Moderna en Benahavis

España, Benahavís

Villa - REF: TGS-A4393











Nº dormitorios: 4
Piscina privada
Lavadora

Nº de baños: 4 Chimenea Distancia al centro: 1km Nº de personas: 10 Jardín privado Aparcamiento Vista marítima M² vivienda: 350 m² Aire acondicionado

M² parcela: 1085 m² BBQ

M² terraza: 45 m² Lavavajillas

Wifi Televisión

Actividades en la estación

Ciclismo Golf BTT Equitación Surf Tenis

Una Villa Encantadora y Moderna en un Entorno Tranquilo de Marbella

Ubicada en la serena zona residencial de El Paraíso, Marbella, esta impresionante villa ofrece una fusión perfecta de encanto andaluz y diseño contemporáneo. Con una generosa superficie, esta casa proporciona un refugio ideal para aquellos que buscan comodidad, tranquilidad y comodidades modernas.

Recientemente Mejorada para un Mayor Confort

La villa ha sido recientemente renovada y cuenta con una sala de estar luminosa y espaciosa que se abre perfectamente a una pintoresca terraza. Desde aquí, se puede disfrutar de vistas al exuberante jardín y a una brillante piscina de agua salada. Un comedor exterior cubierto ofrece un entorno maravilloso para disfrutar de las comidas al aire libre. La cocina moderna, de nueva construcción, está totalmente equipada con electrodomésticos de primera línea, incluyendo un frigorífico doble, lo que garantiza un amplio espacio de almacenamiento y comodidad para los huéspedes.

Interiores Cuidadosamente Diseñados

En el interior, la villa presenta un diseño cuidado con una mezcla de decoración cálida y acogedora y acabados elegantes y modernos. El ala izquierda de la casa cuenta con dos elegantes dormitorios, cada uno con cómodas camas y televisores SMART montados en la pared. Estos dormitorios comparten un baño contemporáneo con combinación de bañera/ducha. Un espacio de trabajo dedicado con escritorio y silla

con ruedas ofrece un ambiente tranquilo con serenas vistas al jardín, perfecto para el trabajo remoto o momentos de tranquilidad.

La planta superior, diseñada como planta familiar, alberga dos dormitorios adicionales. Uno incluye una cama cómoda y un área de trabajo. La suite principal es un refugio de lujo, completo con un vestidor, una terraza privada que ofrece impresionantes vistas y un elegante baño en suite con bañera de hidromasaje y ducha independiente. El dormitorio principal también ofrece arreglos flexibles para dormir con una cama espaciosa y una cama cómoda adicional.

Diseñada para la Relajación y el Entretenimiento

Esta villa está diseñada tanto para la relajación como para el entretenimiento, ofreciendo una variedad de espacios para disfrutar. Prepare deliciosas comidas en la zona de barbacoa al aire libre, disfrute de un partido de baloncesto en el camino de entrada, juegue al fútbol en el jardín o dese un refrescante baño en la piscina de agua salada; hay algo para todos.

Ubicación Privilegiada con Fácil Acceso

Más allá de la villa, su ubicación privilegiada proporciona un acceso conveniente a los servicios esenciales y a lo mejor del estilo de vida de Marbella. Las playas de San Pedro están a poca distancia en coche, mientras que el vibrante puerto deportivo y el paseo marítimo de Puerto Banús también están a poca distancia. Los entusiastas del golf apreciarán la proximidad a tres excepcionales campos de golf, y los supermercados y restaurantes están a un corto trayecto en coche.

El Refugio Ideal

Perfectamente ubicada tanto para la relajación como para la aventura, esta villa es un verdadero refugio para familias y parejas que buscan experimentar lo mejor de la Costa del Sol en un entorno refinado pero acogedor.

Nota Importante: Esta propiedad solo admite familias y parejas. No se permiten grupos menores de 30 años ni despedidas de soltero/a. Si no encaja en esta categoría pero desea reservar, envíenos una consulta con detalles sobre usted y su grupo.

























